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↑「1其ヤ禁の黒色のホームページ↑勧凸ヨーナーがえ安|「カロひさまし」で給盆すればすぐ出て来ますよ1
鶴会や行政の妻熊チドンドン公PTR Iこの‖年FBRに記こった事件″知るのに昂摘1計でtl自由に粘稿OK!市民の滑格が層響本呼びます!

原発は人間の手におえないゴ4110(日)に東京で1万人がr反原発Jデモゴ
しかしマスコミは「2000人デモ」と―部で報道しただけ!六阪では4/16(土)に反原発デモがある事を細つてますか?

選挙とは、「行政のチエツクと改書を果たす幕Fl家達」=謙員経t市民の盆で雇うための集回
裾R試験です。仕事が出来ないBじない者与情報隔しをする者を雇ってしまっていいんですか?

◎ な ぜ こ れ な 事 が ま が り 通 つて い る の が ?

直接的には:投票者側に「自分らの税金で行政のチェック改善の専門家を雇う」という認識が薄いからです。

◆でも憾A的 には :有権者にをついう認識を持にせないよう、
議会の実態に関はを持たせないよう、毎党多数脈の r手振き議員
が結託して議員の活動実態公泰を封綬し続けてきたがらです r

ト

●どの議員が何に賛成 ・反対したか、全く公表しない。議事録にも書かないように決めている !

●議員にも市民にも 「議会審議の録吉 ・撮影の禁止」を議会規則や議長判断で強制している !

● 『議会で何があつたか」は2ヶ月以上経つて議事録が公開されないと分からない仕組み !

他市ではインターネット中継で市民に公開する所もあるのに 1(国 会 ・府議会は以前から)

●議事テープを議員にすら渡さない !「質問議員の名前も出さない」全国最低レベルの議会だより1

」達

☆全議員に年ftt「自分の活動実績
鞠 箔蕃彦ヲ沼凍ぃ言捗各駁芦

や
議会HPで 公悉し年市量の目にさ

☆そうすれば勉ず「無能議昌」「サボリ議昌」は洵汰されていきます。
◆また、この万)をでしか「市民に役立つ譲昌」を増やしていけません。

☆「財政の0ぃ45%の経費で約800億円の財政全体をチエックするJ機能を
弱らせるのか?そ れとも強化すべをか?市 民に役立つのはどつち?

◎門真市では議員22+職員 10+諸費の約36億 円|★こういう膨大な酷杏改善活動は、議員の活動費
の議会菫で財政約800億円を監査する仕組み。 | と 生活費が保障されているからこそ可能な事。

◎行政の監査改善には議員の調査と市民世論起が|◆議員ポランティア論や日当制を唱えてる論者は

不可欠であり、それが議員の 「事業」だ。   1 資 産家や自営業者で 『片手間仕事で議員をや召

☆ウラ面記載のように戸田は数々の成果を挙げて| ば いい」と思つてる人ばかりに れではダメだ。

きたし、共産党は09年に市の漫然たる建設計画 |◎「英国では人口13万人規模で地方議員が660人、

費を190億円も削減させる大成果を挙げた。  1 全 世帯に議案書配布」など
'驚

く話は戸田HPで 。

り1だから 「定数削減」や 「報酬削減」
む書毒になって議会を悪くするだけ1

例えぼ組織票の典型
=公 明党は定数を減
らせば減らす程、議

席占有率力粒曽える !

定数28時代は29%、

07年度の定数 22で
になった !

維前の会六脳で門真市がrEうい|「六阪都購ほ」は「P]貫市の廃止」

困け事やおかしいと思う事があればお気軽にご相談下さい。
「問題追及市議110年の戸田はまた、「あらゆる身分の労働
者と職人さんを支援し中小企業を応援する連帯ユニオン」の
顧問もしています。仕事の場での困り事には専Pl知識と実践
富なユニオンの助力を受けて問題解決をする事ができます。

戸田ひさよし事務所 (兼 住居)
〒571-0048大阪府 P弓真市 新橋町

12-18三松マンション207
(京阪電鉄 ・門真市駅南徒歩2分)

TEL i 06-6907-7727  FAXi06-6907-7730

を組み込んでいる事を細つてますが?



☆門真の議会と行政を大きく変えた戸回の議員活動10年ゴ
(1999年初当選～2009年、権力弾圧・不当判決による議員失職まで、波淵万文の10年)

ビ鋪 評 善わないこ隻,_ヽ 熙鞘鎌覇機、ヽ つ  上r t t Lじh _巧 ″室ゼ石つとしないことをやつてきましたJ料粉韻潮整所尋響奮暴Tへ腎筋浪
バッシングにひるむ事

開ヽ」も行ない、質問する議員がグンと増
えた !それ以前は 10年 以上質問ゼロの議員もザラで審議もわずか。文
では98年度の平均審議時間たった 39分 が戸田当選以降は2時 間超の大変化 !

問題追求の戸田に問黄 ・出席停止懲
罰 ・辞職勧告 !(共 産党は戸田支援)

■戸国に議事録見せない 。

「カバン持ち込み禁止」等の

馬鹿規則制定 ! 口 「赤軍支援」との
デッチ上1ザ容疑で戸田宅ガサ入れ !

器欝量」場稽梶譜煙覗幹

HPに 次々改善提言、
H P

☆違法行為があれば、
団体の実名を挙げて追求l

☆議員で唯―、自分の収支を公開!

お骨黒昌雪笛最早;芽|
党広報未配布問題
を抜本的に解決1

配布 !■待機児童問題追求の戸国に
10日 間の出席停止懲罰 !◇懲罰取り
消しで戸田が裁判提訴 1・東市長が 5

選めに当選 ◇ 議員の出席手当廃止
の 108人監査請求で廃止に追い込む。

●合併推進策動、急展開 !
操操即督門真 ・守回の両市長が合併
方針を発表。各種団体が合併要望提出
◇情報隠しで東市長を提訴

◎戸回がいなければⅢ2005年に門真市はなくなつていたゴ
★そして今戸田は、「実は門真市の廃上を含んでいる」橋下一派の「大阪都」策謀粉枠のため奮闘してます|

首の皮 1枚の差で合併阻上できたのは、戸田が当初から 「合併絶対阻止の啓発と
●両市合併協議会設置。設置
に反対したのは戸田のみ。

対行動を貫く」。「門真守日両市に渡る視野で阻止闘争を構想する」、という戦略に

(合併すれば議会の

三浦議員と連携 して

宣伝 ・闘争を進めた事にある。 ま た、一般市民250人が実名と町名をビラやHPで
公表して合併反対をアピールした、「合併反対 !門真市民の会」運動 (会員数 573名)
を起こした事も、門真守口地区でかつて無い勇気ある行動であり、特筆に値する。
(合併策動の本質も商二会議所や町ポス連中の不正横暴もパクロをせず、「門真を絶

対に守るんだ !」との情熱を語らない共産党のやり方では絶対に阻上できなかった。)

★最後の決定打は、戸田が発案手配した 「田中康夫 ・長野県知事の9/4両帝街頭大演
説会」だった 1 これがあつたから守日で住民投票投票率がかろうじて50%を 越え
(50.64%1)、「公明党比率日本一」の問真守口地区で 「合併反対の民意」が通つた |

ン署晶モ南首終榔ギせ岳費騒串畳醤曇℃畳騒 母告景音匿],
雪景写者告暑こ君彗楊暑予唇書き置きま晶暑法
利だつた 1(門 真投票率38.58%は大不満だが) 戸国に辞職勧告決議 !
☆戸回の強烈な車看服の一例

☆行欧の情報隠しと徹底闘争し、今や情報公開発進市に よ
門真の帝工ま東市長の情報隠しを提訴して完全勝利し、職員の意識を大変革 !

園部市政でも徹底闘争し、今や門真市は情報公開の先進市に仲間入り1☆審議会記

録等は2週間で公開、☆公募段階から業者に就業規則や給与規定を提示さす、等々。

☆ 臓 縞 役 人 に 喝 ど問 題 あ れ ば HPで 実 名 善 げ て 追 反 ゴ

「公務員は公的な責任を自覚して仕事せよ」との立場で、幹部職員の氏名肩書さ

をバンバシ公表し、問題があれば厳しく追及してきた。職員の意識も確実に変わっ

てきた。こんな事をしてきたのは、全国の議員でも戸田以外にはメッタにいない 1

☆戸田プッちざりの トップ当選 !
(3000票合は歴代 3人め、野党で初)

◆「合併反対 !門真市民の会」を結成。

◇両市で合併問題での住民
投票を求める直接請求運動

◆ 7月に住民投票条例成立 1
★東市長情報隠しの2提訴とも勝利

し計 45万 円の賠償金支払い命令 !
☆9/16住民投票で 「合併反対が圧倒
多数」⇒★合併阻止に成功した !

・連帯ユニオン生コン支部
への弾圧始まる。戸田が不当

弾圧反対で猛宣伝。△保守分裂の市長
選挙。東市長 6選ならず、園都市長に。

◇3月にやっと保釈、すく
Ⅲ
3

月議会の活動を展開。
■地裁 8月有罪判決:公民権停止 2年

■高裁は2月 1回公判で終了
☆戸田、連続 トップ当選 !

■その3日後の4/25に高裁でも有罪
判決。→ 5月冒頭に最高裁に上告。

◇保育園民営化反対請願の審議なし

否決に抗議して本会議場占拠闘争

商工会議所不正問題追求な

ど。 ■ 最高裁上告葉却 3/9

☆議員の不当な出席手当を廃上に追い込む|
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か轟鮮稲路 f問、優に300万円を超える耐

ペテン師橋下知事との闘い。

決定のために、3/24か ら議員失職 !


